

TSA (trouble du spectre autistique)

« Un terrien pas comme les autres aussi proche et lointain de la terre que les étoiles,

Il parle en silence et rit en souffrance,

Sa communication est étrange, et son cœur paraît étanche.

Il aimerait se faire comprendre, mais ne trouve pas de solution,

Il répond par la violence à ce manque de compréhension.

Il n'habite pas chez lui, ne trouve pas les clés de sa maison :

Même quand son cœur tape à la porte

Il se raconte parle de lui à la troisième personne, ne vit pas pour les mêmes raisons.

Solitaire, il sort d'une île où son errance est solidaire !

Il prend les vagues en pleine face ça n'a pas l'air de lui déplaire, mais l'air ne fait pas la chanson, disait le proverbe.

Il se perd dans les détails d'un tout, un rien c'est déjà trop du coup.

Il se sent vide, se construit comme un puzzle plein de trous.

Il a la rage de taire tous ces je t'aime

La rage de voir leur espoir se perdre,

De voir ce qu'il ne sera pas dans le regard de sa mère.

Laissez-le être ce qu'il est, ce n'est pas à lui de s'adapter

La folie est bien plus belle, les gens normaux le font bien chier !